

REGIONAL: ORURO, COCHABAMBA Y POTOSÍ

Taller Nacional del Proyecto Formación técnica profesional
 Cochabamba, 26 al 28 de julio de 2017



CEA "Santa Rita"

CETHA "Caracollo"

CEA "Policarpio Colque"



En la región minera de Catavi, el aporte del CEA "Santa Rita" a la promoción y fortalecimiento de la educación técnica, tecnológica y productiva es fundamental: puesto que está buscando ser un modelo educativo socio comunitario productivo, dentro de la educación de jóvenes y adultos, para contar con profesionales altamente calificados mediante una formación de calidad en las diferentes especialidades técnicas, para el desarrollo personal y social.



El CETHA "Caracollo" se constituye en un Centro referente de la educación técnica, tecnológica y productiva, en el marco del nuevo modelo educativo, con infraestructura y equipamiento actualizados y modernos, de acuerdo con los avances tecnológicos. Su aporte, sin duda, es fundamental para comprender los nuevos caminos de la educación técnica en Oruro.



El CEA "Policarpio Colque" situado en la población de Cala Cala, del municipio de Uncia promueve una educación técnica, tecnológica y productiva, que permite acceso a personas de los ayllus y zonas peri-urbanas de su área de incidencia, mediante una formación educativa alternativa. Desde aquella perspectiva ha formado bachilleres técnico-humanísticos en las 5 últimas gestiones; como también técnicos básicos, auxiliar y medio en las carreras que oferta.

Instituto Tecnológico "Sayarinapaj"



En la comunidad Bella Vista del Municipio de Quillacollo, se desarrolla la experiencia educativa "Sayarinapaj" que beneficia principalmente a jóvenes del área rural, para mejorar sus condiciones de vida. La Carrera de Gastronomía que es apoyada por el Proyecto alcanzó resultados altamente positivos, por la creciente demanda de profesionales, desde la ciudad de Cochabamba y sus alrededores.

CEA "San Juan Bautista"



La población de Pongo K'asa es testigo del desarrollo de una propuesta educativa técnica, tecnológica y productiva con resultados significativos para toda la región. La mayoría de la población estudiantil son jóvenes que oscilan entre los 15 y 30 años o más, que en su mayoría pertenece a la región andina de Cochabamba; y busca mejores condiciones de vida y estabilidad económica.

Mural "In-Formación", agosto de 2017
 Formación técnica profesional - Comisión Episcopal de Educación
 Calle Potosí 814, 5to piso
 Teléfono: 2407145
 La Paz - Bolivia

Diseño y edición: Jaime Tapia Portugal.
 Fotografías: Proyecto Formación técnica profesional - CEE.

Escribenos

www.formaciontecnicabolivia.org
 facebook: [formación técnica profesional Bolivia](https://www.facebook.com/formacion-tecnica-profesional-bolivia)
 comunicacion@formaciontecnicabolivia.org
 Teléfonos 2912437 - 2912500 (La Paz)